

INAUGURADA EN LA SALA DE EXPOSICIONES DE LA FUNDACIÓN LA MUESTRA DE ALFONSO ORTUÑO SOBRE MIGUEL HERNÁNDEZ

Ha sido inaugurada esta mañana en la Sala de Exposiciones de la Fundación Cultural Miguel Hernández, situada en el Rincón Hernandiano, la muestra de Alfonso Ortuño “Perito en lunas”, que podrá contemplarse desde el día de hoy hasta el próximo 29 de abril.

Este acto forma parte de las actividades programadas por la Concejalía de Cultura con motivo de cumplirse los 74 años de la muerte del universal poeta oriolano.

En la inauguración han intervenido la concejala de Cultura, Begoña Cuartero; la también concejala, Mar Ezcurra; el director de la Fundación, Aitor L. Larrabide; el artista, Alfonso Ortuño; y el alcalde de la localidad, Emilio Bascuñana.